

# にこにこ(にっこ)

木更津市立請西小学校  
1学年便り  
No 25  
平成21年6月12日



## 10日梅雨入り!

蒸し暑い気候になって参りました。  
人間にとっては、あまりありがたくないのですが、自然界にとって重要な時期となります。

雨をたっぷり浴びて、アサガオやサツマイモがぐんぐん大きくなっています。

蔓が伸び、本葉が18cmになったものもあります。

△さんの観察カードの文章に

「しちゅうをたてたよ。ほんばが6まいになったよ。おおきいはっぱでびっくりしたよ。あさがおのはなが6ねんせいのへやにとどくといいね。」と…。何だかほのぼのとします。

各クラスの花壇にも間引きしたアサガオを植えました。  
蔓が伸びてきましたら、6年生のベランダまで網をかけ、アサガオの緑のカーテンにしようと考えています。

## ありがとうございました！

①防犯パトロールのご支援ありがとうございます。いただきました「気になることやご感想」につきましては、指導に生かして参ります。

②エコ活動「キャップ集め」へのご協力ありがとうございます。

◇君の母上様より、素敵なメッセージをいただきました。

☆地球にも人にも「やさしい」活動ですね。

「ワクチンかー。注射かー。」と理解できていないようですが少しずつわかつていけたらと思います。



※小さな子どもたちひとりひとりが、ペットボトルのキャップ集めをすることで、活動への大きな力になります。

「数は力なり！」ありがとうございます。

③息子さんが、公園に遊びに行った時のことを見せてくださいましたと、にこにこ顔の担任が報告に来てくれました。

☆「みんなの中に入れずにいる息子に、6年生の男の子が気づいてくれ、声をかけてくれました。

その6年生の**気づきと言葉掛けに、とても嬉しくあたたかい気持ち**になりました。

普段から“お世話係”として交流を持たせてもらっているお陰だと思います。

6年生の名前はわかりませんけど、6年生の方はちゃんと名前も覚えてくれていました。こうやって、学校外でも下の子たちの面倒を見てくれようとする請西小の6年生はステキだな…。息子にも『6年生になったらあーいうお兄ちゃんになりたいね。』と話しました。

請西小の取り組みは、ちゃんと実っているなー。と感じた一コマでした。

“6年生、いつもありがとうございます。”

※大変ありがとうございましたお手紙をいただきました。早速6年生にも伝えました。

## お知らせとお願い！

①6月の水泳は、18日(木)・23日(火)・25日(木)・30日(火)です。

16日は火曜日ですが、英語教室がありますので実施できません。

水着のゼッケンは、クラス表示までお願い致します。



②絵の具を使った学習を来週から始めます。

16日(火)までに、持たせてください。

③国語・算数の2冊目のノートにつきまして

国語→8マスから10マスになりますので、学校で購入し、使用する時に配布します。

算数→現在と同じマス目のものですので、各ご家庭でご用意ください。